

EL DIARIO DE MENORCA.

PUNTOS DE SUSCRICIÓN.

MAHON. EN PROVINCIAS.
Imp. de D. J. Fabregues. Remitiendo el importe
Tienda de D. D. Orfila. de la suscripción por me-
de D. N. Fabregues. drio de libranza.

PRECIOS DE SUSCRICIÓN.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto medio real.

ANUNCIOS Y AVISOS.

Los suscriptores á 3 marcs. por linea.

Los no suscriptores 12

Y las repeticiones, á la mitad de precio.

Los títulos, estados y viñetas, se pagarán por la dimensión que ocupen.

SECCION DE NOTICIAS.

— De *Las Noticias* del 7:

La situación de los diferentes cuerpos del ejército que guarnecen la Península e islas adyacentes es en la actualidad la siguiente, segun los datos fidedignos que nos hemos procurado:

Regimientos de infantería: Rey, en Málaga. Reina, en Palma. Príncipe, en Valladolid. Princesa, en Lérida. Infante, en Burgos. Saboya, en Vitoria. África, en Zamora. Zamora, en Reus. Soria, en Tarragona. Córdoba, en Algeciras. San Fernando, en Valencia. Zaragoza, en Barcelona. Mallorca, en Morella. América en Mahon. Estremadura en Morella. Castilla, en Pamplona. Borbón, en Granada. Almansa, en Avila. Galicia, en Figueras. Guadalajara, en Santander. Aragón, en la Coruña. Gerona, en Sevilla. Valencia, en Vigo y Ferrol. Baile, en Barcelona. Navarra, en Zaragoza. Albuera, en Granada. Cuenca, en Cartagena. Luchana, en Barcelona. Constitución, en Madrid. Iberia, en Zaragoza. Asturias, en Madrid. Isabel II, en Madrid. Sevilla, en Castellón. Granada, en Málaga. Toledo, en Zaragoza. Burgos, en Valencia. Murcia, en Gerona. León, en Mahon. Cantabria, en Badajoz. Málaga, en Ceuta. Fijo de Ceuta, en Melilla y Ceuta.

Batallones de cazadores. Cataluña, en el real sitio de San Ildefonso. Madrid en Mataró. Barcelona, en Zaragoza. Barbastro, en Pamplona. Talavera, en Barcelona. Tarifa, en Cádiz. Chiclana, en Sevilla. Figueras, en Madrid. Ciudad Rodrigo, en Valladolid. Alba de Tormes, en Burgos. Arapiles, en Madrid. Baza, en Sevilla. Simancas, en Ceuta. Las Navas en San Sebastián. Vergara, en Granada. Ante-

quera, en Puerto Rico. Llerena, en Madrid. Segorbe, en Melilla. Mérida, en Barcelona. Alcantara, en Barcelona.

Regimientos de caballería. Rey, en Alcalá. Príncipe y Borbón, en Madrid. Faroésio, en Madrid. Villaviciosa, en Sevilla. España, en Valencia. Sagunto, en Granada. Santiago, en el Puerto de Santa María. Montesa, en Baeza. Numancia, en Burgos. Lusitania, en Barcelona. Pavía, en Barcelona. Calatrava, en Aranjuez. Princesa, en Valladolid. Baile, en Alcalá. Almansa, en Zaragoza. Alcantara, en Vitoria. Talavera, en Palencia. Alouera, en Ocaña. Escuadrón de Galicia, en la Coruña.

— La comisión nombrada por el gobierno turco para dirigirse á la Mecca y Medina, con objeto de investigar las causas de la epidemia, que tuvieron su origen en dichas ciudades, se ha embarcado últimamente en Suez en una fragata de vapor de la marina egipcia. Dicho buque debe dirigirse á Djeddah.

— Segun noticias del Brasil, además de los 6,000 prisioneros hechos en Uruguayana, se habían apoderado las tropas aliadas de 5 cañones, 9 banderas y 5,000 fusiles. Los vecedores habían empezado á pasar el Uruguay, dirigiéndose hacia Corrientes, á fin de cortar la retirada al enemigo. La escuadra brasileña quedaba en Río de Soto.

— Segun el registro civil de París, en dicha ciudad han fallecido de la epidemia, desde el 22 de octubre hasta el 1º de noviembre las personas siguientes (en toda la capital):

El 23, 188; el 24, 127; el 25, 163; el 26, 141; el 27, 132; el 28, 120; el 29, 100; el 30, 125; el 31, 103. Los barrios en que mayor número de

casos han ocurrido son los del Patern y el Observatorio.

En Marsella solo hubo el 30 de octubre cinco defunciones ocasionadas por enfermedades comunes.

En Tolon fallecieron 6 personas el 7 del mismo á consecuencia del cólera el 28, 4, el 29, 5, el 30, 2. El 31 no hizo la enfermedad mas que una victima.

De *La Correspondencia* del 7:

Los periódicos de las islas Canarias que hemos recibido alcanzan al 28 de octubre último.

Era satisfactorio el estado sanitario, no pudiéndose enfermedad alguna sospechosa, y si únicamente las fiebres que en esta época del año suelen affligir al vecindario de algunos pueblos del interior.

Las observaciones y cuarentenas se observaban con el mayor rigor en los buques procedentes de puntos donde tenía alguna epidemia.

— Antes del 7 de diciembre deberán presentarse las solicitudes de los jóvenes que aspiren á ingresar en el colegio de artillería. La *Gaceta* publica hoy el anuncio de convocatoria.

— El gobierno de los Estados Unidos ha dado nuevas órdenes para reducir el efectivo del ejército á 50,000 hombres. Esta reducción se hará principalmente en las tropas que guarnecen los Estados del Sur.

— Como presumíamos, se desmiante terminantemente el rumor de la abdicación del rey Victor Manuel.

— No es cierta la noticia dada por los periódicos extranjeros y reproducida por nosotros, de que monseñor Nardi había ido a Florencia a reunir las negociaciones entre Italia y Roma. Monseñor Nardi ha pasado por Florencia para dirigirse a Venecia, donde

acostubra á vivir una temporada todos los años.

— El gobierno ruso ha ordenado hacer una quinta de cuatro hombres por mil en toda la estension del imperio.

— Escriben de San Petersburgo que la Rusia no ha podido obtener aun la autorizacion para continuar la linea telegrafica de la Siberia al través del interior de la China hasta Pekin. El *Monitor*, que da esta noticia, añade que un subdito inglés había intentado construir en Shang-hai una linea telegrafica, pero que durante la noche los habitantes habian roto los hilos y los postes, á pesar de que sedentaria la competente autorizacion del gobierno chino para el planteamiento de dicha linea.

Segun parece, el telegrafo encuentran la gran oposición por parte del partido retrógrado. Se espera, sin embargo, que el príncipe Kong, que ejerce nuevamente influencia en los consejos del Emperador, acabara por obtener la concesion de la linea de Pekin á la frontera de la China, y la Rusia la espera para dentro de dos años en cuya época habrá terminado sus trabajos desde Yokoutsk hasta Kiatka, ciudad fronteriza del imperio chino.

— La corbeta de vapor de la marina otomana el *Libano* fondeó el 23 de octubre en la bahía de Beyruth llevando á bordo á Daoud Bajá que vuelve á encargarse del gobierno general del Libano, á Muhlis Bajá, nombrado gobernador general de Siria en reemplazo de Mehemed Ruchsdi Bajá, á Said Effendi, jefe de Negocios políticos en la provincia de la Siria, y al teniente coronel Chalim Bey, jefe de las fuerzas militares del Libano.

Despues de recibir los honores debidos á su categoría Daoud Bajá partió de Beyruth para su residencia de Betoet Dini en la montaña.

— He aquí, segun el *Times*, el testo de los principales pasajes del discurso de M. Seward:

«El 20 del mes pasado presentaron á M. Seward una manifestacion para felicitarle por haberse salvado de la tentativa de asesinato de que habia sido objeto, y M. Seward contestó declarando la muerte de M. Lincoln y haciendo un elogio del sistema de representacion adoptado por el presidente.

— No hablaré, continuó, de las na-

ciones extranjeras por dos razones: la primera, porque es conveniente que estas discusiones no tengan por algun tiempo el carácter de la publicidad, y la segunda es inútil que la diga. Quiero sin embargo decir de una manera general que tenemos derechos para hacer valer contra las naciones extranjeras, por agravios inferidos á los Estados Unidos y á los americanos, y otras naciones han presentado reclamaciones á nuestro gobierno por pretendidos agravios hechos á los subditos de dichos Estados.

— Aunque estas reclamaciones sean especialmente personales y pecuniarias, no obstante, su discusion pone en juego principios importantes para la independencia de los Estados y la armonia entre las naciones. Creo que el presidente dirigirá esta parte de nuestros negocios de modo que concederá y obtendrá indemnizaciones justamente debidas sin comprometer la dignidad y la honra de la nación.

— Aunque tenemos que adherirnos á nuestro principio tradicional de evitar alianzas embarazosas con naciones extranjeras, es preciso que los Estados Unidos continuen como en lo pasado ejerciendo una justa y benéfica influencia en la conducta internacional de los Estados extranjeros, especialmente de los que están cerca de nosotros en este continente y que amamos particularmente porque han adoptado instituciones republicanas. (Aplausos.)

— Vuestra justa influencia ha decrecido, lo cual es natural, durante nuestra guerra civil, pero habiéndose restablecido la paz, nuestra fuerza es mayor que nunca. Estoy seguro de que el presidente no ha perdido de vista un solo momento este interés importante, y espero ver las instituciones republicanas, en donde existian en otro tiempo en el continente americano, pronto revindicadas, renovadas y reforzadas. (Aplausos.)

— Creo pues, que la administracion de Abraham Lincoln y de Andrés Johnson formará una época en que la humanidad continuará con aliento y valor la marcha que sigue constantemente hacia la destrucción de la esclavitud bajo todas las formas y hacia el establecimiento de la igualdad política. (Aplausos prolongados.)

— Repetidas veces se ha tratado de la existencia de una mar, no helada, en las regiones polares, y diferentes

ocasiones tambien se ha combatido esta apreciacion. En efecto, sorprendió a primera vista que en aquellas marcas donde parece que no puede llegar el soplo de la vida, á juzgar por la naturaleza que rodea al hombre á los 60° de latitud, exista mas al Norte un clima suave y delicioso con una brisa dulce, apacible y encantadora. Pues bien, algunos de los individuos que acompañaban al doctor Kane en su famosa expedición al Polo, aseguran haber visto esta mar mas allá del paralelo de 83°. Esta cuestión preocupa en la actualidad la Asociación británica, según una memoria que sobre exploraciones árticas ha leido el señor C. Markham.asegúrase en ella que Hayes, compañero de Kane, y que despues de su muerte prematura habia partido de nuevo para el polo Norte, ha podido convencerse de la verdad de este hecho, pues que ha encontrado esta mar.

MAHON.

Resultado de la votacion de un Diputado provincial celebrada en esta Ciudad en los dias 12 y 13 del actual.

Dia 12.

Tomaron parte en la votacion 16 electores.

D. Diego Salord y Salord obtuvo todos los votos.

Dia 13.

Tomaron parte en la votacion 17 electores.

D. Diego Salord y Salord obtuvo todos los votos.

Suscripcion para remitir al Rdo. señor eura párroco de Mercadal.

Rs. ets.

Suma anterior 1804 65

Di Joan Morillo y Fábregues P.º 20

„ Juan Riola, Pbro. 10

1834 65

La suscripcion continua abierta en la Secretaría de este Ayuntamiento.

NOTA de las cartas que se hallan detenidas en la Administración de Correos de esta ciudad por falta del correspondiente franqueo.

D. Juan Jover y Serra, Barcelona.

„ María Oliver, Solter.

„ Onofre Signes y Signes, Gata.

Salió el dia 11 para la mar la corbeta española de guerra Ferrolana, de 30 cañones, al mando del capitán de navío D. Francisco Agudo; y el 12 lo ve-